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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAzioNE  No    # {L

Seduta:  ordinaria Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  09 Marzo  2018

aiieore     ìf3°                inpaiemo,
si  è  riunito,   in   seduta  pubblica,   il  Consiglio

L'amo  duemiladiciotto    il  giomo      J3            delmese  di
nella   sala   Consiliare   della   Sede   Circoscrizionale   sita   in   via   F.sco   La  Colla  n.   48

pma   delle    vigenti   nome    di    legge    statutarie   e   regolamentari,    dal    Presidente    con   avvisoCd°eTVSC8t9 3a_  r&m

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio X:
I ConsigLieri

2 Adelfio Giovanni x:
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X:
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna X.

9 Tarantino Salvatore ì\
10 Terranova Francesco X

TOTALE No q' /



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  09/03/2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Pre senti                no

V otanti                 no

Voti favorevoli  n°

Astenuti              no   /

Voticontrari       no    /

DELIBERA

11 verbale del  09/03/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI  PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 09/03/2018

L'anno 2018, il giomo nove  del mese di Marzo alle ore 8,30 in Palermo, nella sala

delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale,  sita in via Francesco La Colla

n.°   48/52,   si   è  riunito   il  Consiglio   Circoscrizionale   della  Terza  Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.°  172224 del 27/02/2018 per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Istruttore Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,35  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,   Quartararo,   Santangelo,   Tarantino   e   Terranova.   Risultano   presenti   9

Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Gulemi,   Prester   e   Quartararo.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all' unanimità dei presenti.
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11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto all'O.d.G.,  owero  "Com%#7.ccrzz.o#j

cze/ Presz.c7e77fe ",  indi dà lettua di alcune richieste inviate al Presidente, da parte dei

Consiglieri, per il successivo inoltro alle aziende competenti:

•    "Rlchiesta ripristiyio manto stradale i:n Via del Castoro, tra il civico n.° 9   e

z./ #. ° j J, o cc"% dz. w pro/o73c7o òc" ", o fima del Consigliere Tarantino;

•   CCRichiesta  ripristino  strisce  pedonali  in  Via  Buonriposo  n.°  108" , a fù"a

del Consigliere Tarantino;

•    "Nota  di  sollecito  per  il  rispetto  dell'ordinanza  n.°   1673  del  23/11/2017

¢installazione   di  n.°   2   stalli   per   diversamente   abili   davanti   al   plesso

sco/czst!.co Bo#c}gjo  M  yzo cJe/ Coszoro/ ", a fima del Consigliere Tarantino;

A11e ore 9,00 esce il Consigliere Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.

A11e ore 9,05  entra la  Consigliera  Rappa. Risultano presenti 9 Consiglieri.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  owero   "42provcrzjo73z.  verò#

de//esed%Zeprecec7e%",dandoletturadelverbalerelativoallasedutadel08/03/2018,

che il  Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,15.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, owero  "4#j Jspeffl.vj e/%#zjo7iz. proposjtj.ve ",  con

LZL ti&Mario"e del+a mozio"e  "Riqualificazione  area verde  di  Via  Pernice  e  annesso

ccrmpo sporfJ.vo ",  a fima dei Consiglieri Gulemi e Quartararo, prot. n.°  1030659 del

1909/2017, iscritta al punto 4 degli atti ispettivi.

I11ustra  la  mozione  il  Consigliere  Gulemi,  che  dichiara  che  si  tratta  di  un'area

abbastanza  vasta,  ubicata  al  centro  del  quartiere  Falsomiele.  Negli  ami  `90,  su

richiesta del parroco della zona, in quest'area veme realizzata una struttura sportiva
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all'aperto  e,  la  custodia,  affidata  ad  alcuni  volontari.  Dopo  non  molto  tempo  la

struttura fti abbandonata. 11 Consigliere chiede, pertanto, 1a riqualificazione dell'area

e la sua custodia, per evitare che venga vandalizzata

lnterviene    il    Consigliere    Quartararo,    che    specifica   che,    1'amministrazione

comunale,  ha  cambiato,  da poco,  i  toponimi  di  questo  zona,  proprio  per  dare  una

veste  nuova  al  quartiere.  11  Consigliere precisa,  inoltre,  che  sarebbe  opportuno,  per

evitare  atti  vandalici,  che  il  Comune  si  rendesse  responsabile  della  manutenzione

ordinaria e della pulizia.

Prende  la  parola  il  Presidente,  che,  ringraziando  i  colleghi  per  gli  interventi,

aggiunge che il Consiglio circoscrizionale, per essere ancora più incisivo, deve fare

pressioni  agli uffici competenti attraverso le Commissioni,  e  seguire poi  l'iter delle

richieste.

11  Presidente  pone  in  voto  la  mozione,  che  viene  approvata,  all'unanimità  dei

presenti,  alle ore 9,30.

Chiede  ed  ottiene  la parola il  Consigliere  Quartararo  ,  che  comunica ai  colleghi

che è stato sostituito il Funzionario del Verde e della Vivibilità Urbana, responsabile

del Servizio Potatura, che adesso è il Dott. La Mantia Auspica che ci possa essere una

maggiore collaborazione.

11 Presidente alle ore 9,40 sospende la seduta per dieci minuti

11 Segretario

__-i



4

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Istruttore Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  9,50  riapre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,    Quartararo,    Rappa,    Santangelo,    Tarantino.    Risultano    presenti        9

Consiglieri.

A11e  ore  9,55  Entra  1'Ing.  Nunzio   Salfi,  Funzionario  dell'Ufficio  Traffico  ed

Authority.

11 Presidente ringrazia l'Ing. Salfi per la sua presenza, specificando che 1'invito si è

reso   necessario   per   cercare   di   risolvere   due   criticità   presenti   nel   territorio

circoscrizionale:  1a riapertura dello  svincolo  della rotonda di via Oreto  e  1'apertua

del varco tra Via Albiri e Via Belmonte Chiavelli. La chiusura dei varchi fa sì che il

flusso viario, nelle zone sopracitate, sia perememente congestionato e, ad oggi, tutto

è amplificato dai lavori di manutenzione sul ponte di Bonagia.

Interviene             il             C o ns i gliere             Quartararo ,             che             dichiara

che sarebbe opportuno che si riaprisse il varco di accesso alla rotonda di Via Oreto

apportando, però, le dovute modifiche, quali, ad esempio, l'imposizione del 1imite di

velocità ed un presidio fisso da parte della Polizia Municipale.

Prende  la  parola  1'Ing.   Salfi,  che  specifica  che  la  riapertura  del  suddetto

svincolo  è  legata  a regolamenti,  sia  tecnici  che  giuridici.  Nel    codice  della  strada,

esiste una classificazione delle strade: urbane, di quartiere, a scorrimento veloce etc. ;



questa classificazione dà un ruolo alle strade all'intemo della città. Lo svincolo di Via

Oreto è denominato "strada a scorrimento veloce " con un limite imposto  da 50 a 70

Km  orari  con Delibere  di  Giunta.  L'Ing.  Salfi prosegue  dichiarando  che,  una delle

soluzioni possibili affinché lo svincolo venga riaperto, potrebbe essere 1'installazione

di un semaforo,  coinvolgendo nella realizzazione di tale intervento la Commissione

Urbanistica. Dal punto di vista tecnico, però, la "semaforizzazione" in una rotatoria

non  è  prevista  in  nessuna  città.   Si  potrebbe  fluidificare  il  traffico  intervenendo

sull'apertura di un varco tra Via Albiri e Via Belmonte Chiavelli. 11 progetto è stato

redatto nel 2016 e mandato agli uffici competenti, però, ad oggi, nessuno 1'ha ancora

preso in considerazione.

Interviene la Consigliera Rappa, che domanda all'Ing.  Salfi come mai¢ il progetto

non sia stato preso in seria considerazione.

L'Ing. Salfi  risponde che il progetto, per essere realizzato, dovrebbe essere inserito

nel Patto del Sud. L'unica   soluzione possibile da realizzare   potrebbe essere quella

dell' intersezione a livelli sfalsati.

Prende la parola il Consigliere Quartararo, affemando che, tra la via Francesco La

Colla e la Via Buonriposo, era stata realizzata una rotatoria, che oggi, non esiste più,

ma 1'incrocio necessita di essere regolamentato.

L'Ing.Salfi   replica  sostenendo   che,   per     regolamentare   un   incrocio,   bisogna

attenersi   al   codice   stradale      che   impone   delle   norme   non   sempre   gradite   ai

commerclantl
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11 Consigliere Quartararo chiede quanto tempo occorra per la realizzazione di uno

spartitraffico definitivo .in sostituzione della cordonatura in gomma.

L'Ing. Salfi dichiara che in  Piazza Duante èsiste ancora la cordolatura in gomma,

poiché, con il nuovo piano regolatore, la Piazza avrà un nuovo assetto; una parte della

sede stradale sarà adibita a  parcheggio: per tale motivo   pemane   la cordolatura in

gomma.

Interviene    il    Consigliere   Ilardi,    che    chiede   notizie   riguardo    la   proposta

dell'installazione del semaforo  tra Via dell'Orsa Minore e Via Belmonte Chiavelli.

11 Funzionario risponde che la proposta sta per essere realizzata.

S'inserisce  nel  dibattito  il  Consigliere  Tarantino,  che  chiede  notizie  riguardo  ad

una sua richiesta inerente la realizzazione di  strisce pedonali  e  1'abbattimento delle

barriere architettoniche sul Ponte Bonagia.

L'Ing.Salfi  risponde  che  l'ufficio  competente  per  dare  seguito  alla  richiesta  di

realizzazione  delle  strisce  pedonali  è  1'Ufficio  Traffico,  mentre  per  l'abbattimento

delle barriere architettoniche l'ufficio è l'Area delle inffastrutture. `

Esauriti gli argomenti il Presidente chiude la seduta alle ore 10,45.

Anto rnone



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

)3-03-L8

IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

3-03-\8 a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 coinma 2

dello Statuto

Palemo, 1ì

IL SEGRETARIO


